

Compte-Rendu réunion CVC Jeudi 25 novembre 2021

Ordre du jour :

- repas de Noël
- auto-évaluation de l'établissement
- sac dans les casiers
- utilisation des ballons lors des temps de récréation
- clubs
- journée à thème

Pour faciliter la communication et la diffusion des informations issues du CVC, les élèves du CVC s'engagent à en parler ensuite en classe et le bilan de la réunion sera affiché au niveau du panneau d'affichage à côté de la Vie Scolaire.

Repas de Noël :

Le repas de Noël aura lieu le jeudi 16 décembre, il entraînera des modifications d'emploi du temps afin que tout le monde puisse avoir le temps de se restaurer.

Auto-évaluation de l'établissement :

- cette auto-évaluation a lieu environ tous les 5 ans dans chaque établissement
- déroulement en plusieurs parties : tout d'abord nous nous évaluons nous-mêmes, puis des inspecteurs viendront au collège pour analyser cette auto-évaluation et des donner des conseils
- la première partie se fait avec un COPIL Comité de Pilotage) : membres de la Direction, des professeurs, des élèves (4), des parents d'élèves (4)

Sac dans les casiers :

A partir du 06 décembre 2021, les élèves auront l'obligation de mettre leur sac dans les casiers lors de la pause méridienne sous peine de punition. Cette décision a été prise suite à des vols dans les sacs sur ce temps mais aussi pour la sécurité des élèves puisque cela peut entraîner des chutes.

Les AED se tiennent garants d'ouvrir les portes jaunes en même temps que le portail à 13h20 afin que tous les élèves puissent récupérer leur sac à temps sans arriver en retard.

Si des élèves n'ont pas de casier ou ne se rappellent pas de leur numéro de casier il faut venir voir Mme COURCIER.

Des affiches seront mises à partir du 06/12 afin de ne pas oublier cette nouvelle règle.

Les ballons :

Suite à des échanges avec la Direction, nous ne sommes pas favorables au retour des ballons sur la cour sur le temps du midi puisque nous observons plus d'échanges et de partages entre les élèves.

Les élèves du CVC nous proposent d'utiliser que la cour du milieu pour faire du basket ou de l'ultimate. Cependant nous refusons l'ultimate qui est plus dangereux avec le passage des élèves sur la cour. Réflexion autour de l'utilisation de cour du milieu pour du basket ?

Si nous rétablissons les ballons le midi il faut penser au projet des éco-délégués : des ganivelles seront installées et l'utilisation des ballons de basket risque de les abîmer.

L'ordre du jour n'a pu être totalement respecté : la mise en route des clubs et des journées à thèmes sera abordée lors de la prochaine réunion.

Prochaine réunion : jeudi 2 décembre de 13h à 13h15 en B4